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                                               VERBALE N. 32 DEL 31/05/2022 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno trentuno (31) del mese di maggio, presso la Sala 

Consiliare di Palazzo Pignatelli, si è riunita, convocata dal presidente, ai sensi dell’art. 5, commi 

1, 2, 3 del Regolamento delle Commissioni Consiliari, giusto avviso di convocazione Prot. gen. 

n. 21664 del 27/05/2022, la terza Commissione Consiliare Permanente – Bilancio Finanze e 

Tributi, per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno:  

1. Sentenze nn. 20/2022 (RG 2630/2020) repert. n. 25/2022 del 13/01/2022 – 21/2022 (RG 

2589/2022) repert. n. 26/2022 del 13/01/2022 emesse dal Tribunale Ordinario  di 

Marsala – Sezione Civile. Cangemi Antonino Giuseppe c/Comune di Castelvetrano. 

Presa d’atto e riconoscimento debito fuori bilancio. 

2. Modifica Regolamento per l’istituzione e la disciplina del canone unico patrimoniale, 

legge 160/2019; 

3. Monitoraggio e controllo sull’andamento delle entrate tributarie del Comune; 

Il presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 11:05;  

sono presenti il presidente Giuseppe Curiale ed i consiglieri Angelina Abrignani, Francesco 

Casablanca, Rossana Ditta, Ignazio Maltese, Antonino Manuzza, Biagio Virzì. 

Il presidente, completato il primo punto all’ordine del giorno nella precedente seduta, propone di 

passare al secondo, “Modifica regolamento per l’istituzione e la disciplina del canone unico 

patrimoniale, legge 160/2019”, quindi concede la parola al cons. Casablanca, perché illustri la 

sua proposta in merito alla normazione del canone per i passi carrabili. Il cons. Casablanca, 

preliminarmente, sottolinea che a causa dell’esosità del canone, gli utenti si stanno affrettando a 

chiedere la revoca dei passi carrabili; precisa che, fin dal 1997, i cittadini non erano stati più 

gravati da questo tributo, reintrodotto nel 2019 dalla Commissione Straordinaria in seguito alla 

dichiarazione di dissesto finanziario e quintuplicato dall’odierna Amministrazione Comunale; 

propone di inserire all’art. 44 un ulteriore comma che preveda la riduzione del canone ad 1/5 

dell’importo della TOSAP. 

Alle ore 11:20 giunge la cons. Di Bella. 

Sulla proposta di Casablanca si apre un forte dibattito tra chi manifesta delle riserve sulla sua 

praticabilità: Manuzza protende per sottoporre la proposta al C.d.R., Maltese spinge per 

prospettarla al Segretario Generale, alcuni auspicano di predisporre un emendamento da 

presentare al Consiglio Comunale, altri, su proposta del Presidente, di approntare un atto di 

indirizzo. 

Escono i consiglieri Abrignani alle ore 11:50 e Ditta alle ore 12:10. 

La cons. Di Bella, manifestando le sue perplessità, propone di leggere un commento 

sull’argomento, tratto dal testo “I tributi locali”, che possa fornire qualche argomento di 

riflessione. 
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Letti alcuni passi del citato testo, in merito all’istituzione del canone sui passi carrabili si è 

pervenuti a delle conclusioni non univoche che hanno indotto il cons. Casablanca a reiterare la 

sua proposta in Consiglio Comunale, per condividerla con chi abbia interesse ad approvarla.  

Conclusasi la discussione, il Presidente alle ore 12:15 dichiara chiusa la seduta. 

 

        Il Segretario della III C.C.P. 

              F.to  Maurizio Barresi   

                                                                                                  Il Presidente della III C.C.P.                                         

                    F.to  Dott. Giuseppe Curiale  


